

La Fundación Alstom y Ajuda em Aço impulsan en el área de Lisboa un proyecto de emprendimiento para mujeres en riesgo de exclusión

- El proyecto, denominado “Mujeres en acción”, consiste en el desarrollo de un programa de formación y emprendimiento en el distrito lisboeta de Loures
- A través de talleres de costura, cursos de formación en economía o marketing y fórmulas de mentorización se impulsará el autoempleo y la creación de iniciativas empresariales entre un colectivo de mujeres en riesgo de exclusión social.

21 de noviembre de 2023 – La Fundación Alstom impulsará en el distrito de Loures, próximo a Lisboa, el proyecto “Mujeres en Acción”, desarrollado conjuntamente por la ONG portuguesa Ajuda em Aço y Alstom Portugal. Gracias a esta iniciativa, que busca promover iniciativas de autoempleo entre mujeres en riesgo de exclusión social, se pondrá en marcha una escuela de formación en técnicas de costura y confección, así como talleres y cursos sobre técnicas de emprendimiento y asesoría laboral.

Para llevarlo a cabo, la Fundación Alstom proporcionará apoyo logístico y financiará el profesorado, los materiales, las máquinas de costura y otras acciones complementarias, como actividades de mentoría, eventos o visitas a otros proyectos y compañías. El proyecto incluye la formación en aptitudes personales (creatividad, pensamiento crítico, habilidades de comunicación, trabajo en equipo), habilidades profesionales (dominio de técnicas de costura, diseño de patrones, reutilización creativa, materias primas y economía circular), y competencias empresariales (plan de negocio, marketing, comunicación digital, técnicas de venta, etc).

El objetivo es que, una vez formadas, las 20 mujeres que participarán en el programa puedan desarrollar y mantener en el tiempo su propio negocio, creando un impacto transformador, no sólo en ellas mismas, sino también en sus familias y comunidades.

“Desde su creación, la Fundación Alstom ha llevado a cabo 297 proyectos en todo el mundo. El compromiso de Alstom y sus empleados hacen posible, año tras año, la contribución a las comunidades más necesitadas, allí donde Alstom está presente. Es emocionante consolidar, en colaboración con Ajuda em Aço, el primer proyecto de Alstom Foundation en Portugal, lo que confirma el compromiso de Alstom con Portugal también en su vertiente social. Esperamos tener muchos más en el futuro”, explica David Torres, director general de Alstom Portugal.

“El desempleo o el empleo precario acercan a las personas al círculo de la pobreza, la exclusión e incluso la inseguridad alimentaria. Ajuda em Aço busca dotar a colectivos vulnerables con las competencias necesarias para crear su propio negocio y tener así un medio que les sustente y mejore su situación de vida y la de su entorno. Gracias al apoyo de Fundación Alstom podremos llevar a cabo talleres de costura y emprendimiento con los que ayudar a un colectivo de mujeres en riesgo de exclusión a crearse un futuro mejor para ellas y sus familias”, explica Mário Rui dos Santos, National Director & Programme Director of Fundação Ajuda em Aço Portugal.

Fundada en 2007, la Fundación Alstom apoya y financia proyectos propuestos por los empleados de Alstom y desarrollados en colaboración con ONGs locales y organizaciones sin ánimo de lucro. Las iniciativas tienen como objetivo mejorar las condiciones de vida de las comunidades cercanas a los centros del grupo en todo el

mundo. Los proyectos de la Fundación giran en torno a 4 ejes: acceso a la movilidad, protección medioambiental, acceso a la energía y al agua, y desarrollo socio-económico. En esta última edición, el Consejo de la Fundación ha recibido 240 propuestas procedentes de 44 países. De entre todas ellas, en 2023/2024 la Fundación financiará 36 proyectos, para los que cuenta con un presupuesto de 2,2 millones de euros. Descubre más información de los proyectos en la [página web de la Fundación Alstom](#).

Alstom está presente en Portugal desde hace más de 30 años y, actualmente, dos de cada tres trenes que circulan en Portugal han sido fabricados por Alstom o cuentan con tecnología Alstom, incluidos trenes de alta velocidad, regionales, metro y tranvía. En el ámbito digital, más de 1.500 km de la red ferroviaria portuguesa y más de 500 unidades embarcadas están gestionadas por el sistema ATP de Alstom, una solución de señalización desarrollada específicamente para el mercado portugués. En el ámbito de la movilidad urbana, Alstom ha suministrado el sistema de señalización del Metro de Oporto y ha fabricado los 102 primeros trenes que actualmente circulan por la red. Alstom también suministra la señalización embarcada ATP a bordo de los 18 trenes recientemente adquiridos por este operador.

Sobre Alstom

Alstom se compromete a contribuir a un futuro con bajas emisiones de carbono desarrollando y promoviendo soluciones de transporte innovadoras y sostenibles en las que los pasajeros disfruten viajando. Desde trenes de alta velocidad, metros, monorraíles, tranvías, hasta sistemas llave en mano, servicios, infraestructuras, señalización y movilidad digital, Alstom ofrece a sus clientes la cartera más amplia del sector. Con presencia en 63 países y una base de talento de más de 80.000 personas de 175 nacionalidades, la empresa impulsa el diseño, la innovación y la gestión de proyectos allí donde se necesitan soluciones de movilidad. Alstom, generó unos ingresos de 16.500 millones de euros en el ejercicio fiscal que finalizó el 31 de marzo de 2023.

Más información en www.alstom.com.

Ajuda em Ação

Ajuda em Ação es una organización no gubernamental (ONG) internacional con presencia en más de 20 países. Activa desde hace más de 40 años, se moviliza contra la pobreza, la desigualdad, la vulnerabilidad y la exclusión social y desarrolla respuestas en emergencias humanitarias. En Portugal, actúa en los ámbitos de la empleabilidad juvenil, el emprendimiento femenino y la educación. Sea cual sea el ámbito de intervención de la ONG, la dignidad de las personas a las que apoya es siempre un pilar central de su trabajo. www.ajudaemacao.org

Contact Press

Alstom Press (Spain and Portugal)

Irma AGUADO – Tel.: +34 669 44 77 36
irma.aguado@alstomgroup.com

Alstom - Agency Portugal

Luis MATEUS – Tel +351 917 625 073
luis.mateus@outlook.pt

Ajuda em Ação

Linda MORANGO- Tel + 351 928 501 973
lmorango@ajudaemacao.org

